

## Bach- und Flurputzete des Jugendgemeinderats und der Winnender Schulen

Auch dieses Jahr hat der Jugendgemeinderat wieder eine Bach- und Flurputzete organisiert und die weiterführenden Schulen zur Teilnahme aufgerufen. Die Putzete wurde am 17. Oktober vor allem im Bereich des Zipfelbachs und des Buchenbachs durchgeführt und fand mit ca. 250 teilnehmenden Schülern und deren jeweiligen Lehrern wieder eine gute Resonanz. Teilnehmende Schulen waren die Haselsteinschule, die Robert-Boehringer-Gemeinschaftsschule, die Albertville-Realschule, die Geschwister-Scholl-Realschule, das Georg-Büchner-Gymnasium und das Lessing-Gymnasium. Insgesamt wurden ca. 250 kg Müll gesammelt, darunter z. B. auch ein Pkw-Auspuff. Nach getaner Arbeit gab es für die Teilnehmer am Stand des Jugendgemeinderats ein kleines Vesper. Hierfür geht ein besonderer Dank des Jugendgemeinderats an die Bäckerei Maurer, von der auch in diesem Jahr das Vesper gestiftet wurde. Die Entsorgung des gesammelten Mülls wie auch die Bereitstellung der Arbeitshandschuhe und der Müllsäcke erfolgte wieder durch den städtischen Bauhof. Für das große Engagement für eine saubere Umwelt gebührt allen teilnehmenden Schülern und Lehrern sowie dem Jugendgemeinderat ein herzliches Dankeschön!



